

# Le jouet rappelle les souvenirs

Outre la beauté classique de certaines toiles, la finesse d'autres, la drôlerie d'autres encore, il est impossible de ne pas tomber sous le charme de cette exposition consacrée au jouet qui replonge chacun dans l'univers de son enfance.

« J'avais le même » « On dirait la mienne » « J'en ai eu une, exactement pareille » Voilà ce que l'on entend si l'on suit discrètement les visiteurs arrêtés devant les toiles. Et plus personnel encore, c'est le sourire des visages qui se remémorent leurs nounours, poupées, toupies, poussettes, peluches, marionnettes ou cheval à bascule. Mais ne nous y trompons pas, l'exposition n'est pas mièvre, elle est délicate et superbement montée comme chaque année par son président Philippe Fourcault.

C'est également le point de vue des personnalités fidèles de cette manifestation : Jacqueline Vermère présidente des Arts Sciences Lettres, les sénateurs Jean-Noël Cardoux et Jean-Pierre Sueur, le député-maire Jean-Pierre Door, le vice-président du



Tous les participants du Salon de printemps réunis.

Conseil départemental Frédéric Néraud qui a rappelé le fonds de soutien aux arts plastiques destiné à mieux aider encore ce genre de manifestation culturelle.

Mireille Payen, l'invitée d'honneur, avoue qu'elle peint sans répit, le jour la nuit, et dans toutes les techniques huile, aquarelle ou pastel. On connaît bien ses représentations animalières et ses scènes

rurales, elle nous offre aujourd'hui de superbes jouets.

L'exposition est ouverte jusqu'au 17 avril de 14 h 30 à 19 heures et vous permettra de choisir votre toile préférée pour élire le prix du public. Unaniment ce thème du jouet a été jugé pertinent en regard de certaines situations que nous vivons et avec son petit côté intime, c'est un moment

très rafraîchissant de retour à l'enfance.

Le Salon de printemps aura 10 ans en avril 2018 et s'intitulera « Gourmandise », une perspective bien alléchante.

---

**Les prix.** Prix de la ville de Fontenay : Alexandra Krafft – Les petites voitures – n° 67. Prix du Sénat : Brigitte Charles – Nounours tendresse – n° 28. Prix de l'assemblée nationale : Michel Bougas – La fugue amoureuse – n°14. Prix du Conseil départemental : Chantal Allard – La fraise n°4.